

Kampagne: I ♥ Selbsthilfe, weil...

Und so geht's:

Steckt den Spieß in den Aufkleber, so dass ihr diesen als Schild halten könnt.

Macht nun ein Foto von Euch, haltet das Schild dabei möglichst nah an Euer Gesicht, damit im Bildausschnitt später alles zu sehen ist. Macht das Foto am besten im Querformat und draußen wegen der besseren Lichtverhältnisse.

Schickt uns das Foto per Mail zu und schreibt uns Euer Statement: I ♥ Selbsthilfe, weil...

Gebt uns dazu bitte an, welche Bezeichnung wir unter das Foto setzen dürfen, bspw. Marie Depressionsgruppe oder auch nur Marie.

Das Foto und den Spruch fügen wir dann in unsere Polaroid-Vorlage ein.

Damit wir Euer Foto auch uneingeschränkt nutzen dürfen, bitten wir Euch die beiliegende Erklärung zu unterschreiben und mitzuschicken.

Und damit ihr Euch nun besser vorstellen könnt, wie das ganze am Ende aussehen soll, haben wir hier ein paar Beispiele von uns gemacht:

